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QUADRIÉNIO 2017/2021 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PAREDES, 

REALIZADA NO DIA 19 DE JULHO DE 2018 

 

--- Aos dezanove dias do mês de julho do ano de dois mil e dezoito, no Edifício dos Paços 

do Concelho, reuniu o Executivo Municipal, sob a presidência do Excelentíssimo Senhor 

JOSÉ ALEXANDRE DA SILVA ALMEIDA, Presidente da mesma Câmara Municipal, com 

a presença dos Vereadores Senhores: ---------------------------------------------------------------------- 

FRANCISCO MANUEL MOREIRA LEAL, BEATRIZ SOFIA GOMES MEIRELES, PAULO 

JORGE MOREIRA DA SILVA, ELIAS ACÁCIO DA SILVA BARROS, RUI MANUEL 

MOUTINHO FERREIRA, MANUEL FERNANDO NOGUEIRA DA ROCHA, MARIA 

HERMÍNIA GUEDES MOREIRA E FILIPE SILVESTRE FERREIRA CARNEIRO. ------------- 

 

--- A reunião foi secretariada por Pedro Manuel Lopes Moura de Oliveira, Licenciado e 

Chefe da Divisão de Assuntos Jurídicos da Câmara Municipal. ------------------------------------ 

 

 

--- Sendo catorze horas e quarenta e cinco minutos, verificando-se haver “quórum” para 

funcionamento do Executivo, pelo Senhor Presidente foi declarada aberta a reunião. -------- 
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1 - PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

Nos termos do disposto no artigo oitavo do Regimento desta Câmara Municipal, foi, pelo 

Senhor Presidente, declarado aberto o Período de Antes da Ordem do Dia, verificando-se 

as seguintes intervenções: ------------------------------------------------------------------------------------ 

Tomou a palavra o Senhor Vereador, Dr. Rui Moutinho, que referiu o seguinte:” Senhor 

Presidente, atendendo ao facto de haver assuntos, que são incluídos nesta ordem de 

trabalhos, mas que apenas aqui estão para conhecimento, gostávamos que nos fosse 

explicada a razão pela qual, apesar de haver na Câmara Municipal Recursos Humanos, 

alguns até pagos com avença, foi necessário recorrer a Vítor Araújo Parente para fazer 

reportagens fotográficas. Da mesma forma, pretendemos que nos expliquem que vídeos 

foram necessários para se ter de contratar, por 1.010,00 €, André Manuel de Oliveira 

Gomes. E por último, até porque sabemos os valores que estão a ser pagos, quer com o 

boletim municipal, quer com a newsletter, qual a razão para se gastar 4.089,75 € com 

publicação de anúncios a cores, rodapés, editais e avisos com a empresa UNI 

Comunicações, SA, ou seja, com “O Progresso de Paredes”. ---------------------------------------- 

Usou da palavra o Senhor Presidente da Câmara Municipal que começou por felicitar a 

Senhora Vereadora Dr.ª Beatriz Meireles, pela excelente organização do cortejo das festas 

da Cidade e Concelho de Paredes. Considerou o desfile como um desfile ímpar que no 

futuro será melhorado nalguns pormenores. Revelou que, na próxima reunião de 

Câmara, irá propor um subsídio no valor de 250€ para cada Junta de Freguesia que 

participou no cortejo e não foi contemplada com prémios para ajuda nas despesas tidas 

com o desfile. Relativamente às questões levantadas pelo Senhor Vereador Dr. Rui 

Moutinho, começou por referir que o Senhor Vítor Parente é um fotógrafo profissional e 

que tinha noção de haver pessoas da comunicação social que normalmente fazem 

cobertura dos eventos. Justificou que existem determinados eventos que, pela sua 

grandeza e simbolismo, devem ser cobertos por profissionais, nomeadamente, tomadas 

de posse, procissões, concertos, entre outros casos pontuais com a mesma grandeza. 

Adiantou que, para o efeito, foi decidido abrir um procedimento e recorrer a esses 

serviços e que o mesmo se passou com o Senhor André Gomes, cuja situação é semelhante 
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à anterior. No que diz respeito ao Progresso de Paredes, informou já ter dito 

anteriormente que os jornais que tivessem edição escrita, seria feita publicidade para 

passar informações do Município. Revelou que o Executivo Municipal tem em seu poder 

propostas de outros jornais que estão a ser negociadas, nomeadamente do jornal “Yes 

Paredes”. Referiu que as verbas com as publicações serão abatidas ao valor inicial dos 

contratos previamente estabelecidos.  --------------------------------------------------------------------- 

  

2 - PROPOSTA DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 2018/06/11 - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, a ata da reunião ordinária realizada em 11 de junho do corrente 

ano. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR A ATA DE 

2018/06/11. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

  

3 - PROPOSTA DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 2018/06/18 - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, a ata da reunião ordinária realizada em 18 de junho do corrente 

ano. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR A ATA DE 

2018/06/18. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

  

4 - PROPOSTA DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 2018/07/05 - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 
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Foi presente à reunião, a ata da reunião ordinária realizada em 05 de julho do corrente 

ano. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR A ATA DE 

2018/07/05. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

  

5 - RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA - PARA CONHECIMENTO 

  

Foi presente à reunião o resumo diário de tesouraria referente ao dia dezoito de julho do 

corrente ano, tendo a Câmara Municipal tomado conhecimento da existência dos 

seguintes saldos: ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

OPERAÇÕES ORÇAMENTAIS: dois milhões oitocentos e quarenta e um mil quinhentos 

e vinte e seis euros e cinquenta e nove cêntimos. ------------------------------------------------------- 

OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: dois milhões trezentos e vinte e nove mil e 

oitocentos euros e onze cêntimos. -------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO. ------------------------------------------- 

  

6 - PAGAMENTOS PARA CONHECIMENTO   

 

Foi presente à reunião, uma informação proveniente da Divisão de Contabilidade e 

Finanças, com o número de identificação de processo geral, quarenta e um mil trezentos e 

setenta e cinco, datada dez de julho do corrente ano, a remeter ao Executivo Municipal, 

para conhecimento, a relação de pagamentos efetuados no período de vinte e cinco de 

junho a seis de julho do corrente ano, no montante de oitocentos e quatro mil oitocentos e 

trinta e três euros e trinta e cinco cêntimos.-------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO. ------------------------------------------- 
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7 - MODIFICAÇÃO AO ORÇAMENTO 10ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL ANO 2018 

- MODIFICAÇÃO AO ORÇAMENTO DA DESPESA 8ª ALTERAÇÃO 

ORÇAMENTAL - MODIFICAÇÃO AO PLANO DE ATIVIDADES MUNICIPAIS 6ª 

ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL - MODIFICAÇÃO AO PLANO PLURIANUAL DE 

INVESTIMENTOS 5ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL - PARA CONHECIMENTO 

  

Foi presente à reunião, para conhecimento, a modificação ao orçamento 10ª alteração 

orçamental ano 2018 - modificação ao orçamento da despesa 8ª alteração orçamental - 

modificação ao plano de atividades municipais 6ª alteração orçamental - modificação ao 

plano plurianual de investimentos 5ª alteração. -------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO. ------------------------------------------- 

  

8 - DGAL - DIREÇÃO - GERAL DAS AUTARQUIAS LOCAIS - AVALIAÇÃO DA 

REDUÇÃO DOS PAGAMENTOS EM ATRASO EM 2017 - AUDIÊNCIA PRÉVIA - 

PARA CONHECIMENTO 

  

Foi presente à reunião, um ofício com a referência DGAL–S001054-2018, datado de 15 de 

junho do corrente ano, proveniente da DGAL-Direção Geral Das Autarquias Locais, a 

remeter ao Executivo Municipal, para conhecimento, a avaliação da redução dos 

pagamentos em atraso em 2017.  --------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO. ------------------------------------------- 

  

9 - PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE MEDALHAS DE OURO - PARA 

RATIFICAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma proposta proveniente do gabinete do Senhor Presidente da 

Câmara Municipal, datada de 13 de julho do ano corrente, a propor ao Executivo 

Municipal, a atribuição da Medalha de Ouro do Município, às seguintes personalidades, 
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entidades e Empresas: Albino Fernando  Seabra da Rocha; Carlos Daniel Bessa Ferreira 

Alves; Jaime Moreira Pacheco; Joaquim Silva Leal; Maria Lídia Coelho; Cruz Vermelha 

Portuguesa – Delegação da Sobreira; Eurofins Lab Environment Testing Portugal, 

Unipessoal Lda.; Manitowoc Crane Group Portugal, Lda.; Vincendeau – Atelier de 

Produção, Usinagem, Engrenagem e Transmissão, Lda.; Vygon Portugal – Produtos 

Médicos e Farmacêuticos, Lda.; Cooperativa Alvrágua, serviço de Água de Alvre, C.R.L., - 

freguesia de Aguiar de Sousa; Cooperativa de Habitação Económica “O Ninho”, C.R.L. -  

freguesia de Baltar; Junta de Freguesia de Gandra; Cadopato – Cooperativa de Água 

Domiciliária de Parada de Todeia C.R.L.; Povar – Serviço de Água Domiciliária de 

Recarei, C.R.L.; Junta de Freguesia de Recarei; Água Viva – Associação de Consumidores 

da Sobreira; Associação de Águas de Santa Comba; Cooperativa Popular Águas de 

Casconha C.R.L.; Copágua – Cooperativa Popular Águas Centro Sobreira na freguesia da 

Sobreira; Águas ao Domicilio de Vilar.  -------------------------------------------------------------------

Tomou a palavra o Senhor Vereador Dr. Rui Moutinho que afirmou o seguinte: “Senhor 

Presidente, o PSD vai votar favoravelmente a proposta apresentada, até porque, na 

generalidade dos casos, se revê integralmente no reconhecimento público devido. 

Contudo, não pode deixar de lamentar que, pelo menos um dos homenageados, tal como 

há centenas de cidadãos paredenses que reúnem os mesmos predicados, tenha feito um 

discurso que, deveria ser de agradecimento pela condecoração atribuída, mas 

infelizmente se pautou por um discurso político. Da mesma forma, e porque na cerimónia 

de entrega das medalhas foi várias vezes afirmado que era necessário corrigir uma 

injustiça e atribuir também a medalha de ouro à Delegação da Cruz Vermelha da 

Sobreira, e porque, até pela análise dos quadros alusivos a estas condecorações que se 

encontram expostos nos passos perdidos desta Câmara se faz nota de que tal distinção foi 

atribuída em 2013, gostávamos que nos fosse esclarecida esta situação, pois, ou a 

afirmação está errada e deve ser reparado o dano causado publicamente com a mesma, ou 

existe erro nos quadros de condecorações e devem ser estes retificados.” -----------------------

Interveio o Senhor Presidente da Câmara Municipal que esclareceu que, relativamente à 

Cruz Vermelha da Sobreira, foi analisada toda a documentação existente tendo sido 

detetada a falha, pelo que o quadro existente nos corredores do edifício dos Paços do 

Concelho terá de ser retificado. Esclareceu ainda que, foi contactada a delegação da Cruz 
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Vermelha da Sobreira que confirmou não ter sido atribuída a medalha de ouro à 

instituição. Quanto à medalha atribuída ao Senhor Joaquim Leal, referiu nada haver a 

apontar e que, no que ao teor do seu discurso diz respeito, tratou-se de um discurso da 

sua inteira responsabilidade. Relativamente ao timing com que estes assuntos são 

discutidos em reunião do Executivo Municipal, lembrou que, no passado, não foi 

diferente sendo que, havendo oportunidade de ser discutido antes, assim será. -------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

 A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DATADO DE 

TREZE DE JULHO DO CORRENTE ANO, QUE ATRIBUI A MEDALHA DE OURO ÀS 

PERSONALIDADES E ENTIDADES: ALBINO FERNANDO  SEABRA DA ROCHA, 

CARLOS DANIEL BESSA FERREIRA ALVES, JAIME MOREIRA PACHECO, JOAQUIM 

SILVA LEAL, MARIA LÍDIA COELHO, CRUZ VERMELHA PORTUGUESA – 

DELEGAÇÃO DA SOBREIRA, EUROFINS LAB ENVIRONMENT TESTING 

PORTUGAL, UNIPESSOAL LDA., MANITOWOC CRANE GROUP PORTUGAL, LDA., 

VINCENDEAU – ATELIER DE PRODUÇÃO, USINAGEM, ENGRENAGEM E 

TRANSMISSÃO, LDA., VYGON PORTUGAL – PRODUTOS MÉDICOS E 

FARMACÊUTICOS, LDA., COOPERATIVA ALVRÁGUA, SERVIÇO DE ÁGUA DE 

ALVRE, C.R.L., - FREGUESIA DE AGUIAR DE SOUSA; COOPERATIVA DE 

HABITAÇÃO ECONÓMICA “O NINHO”, C.R.L. -  FREGUESIA DE BALTAR; JUNTA 

DE FREGUESIA DE GANDRA; CADOPATO – COOPERATIVA DE ÁGUA 

DOMICILIÁRIA DE PARADA DE TODEIA C.R.L.; POVAR – SERVIÇO DE ÁGUA 

DOMICILIÁRIA DE RECAREI, C.R.L.; JUNTA DE FREGUESIA DE RECAREI; ÁGUA 

VIVA – ASSOCIAÇÃO DE CONSUMIDORES DA SOBREIRA; ASSOCIAÇÃO DE 

ÁGUAS DE SANTA COMBA; COOPERATIVA POPULAR ÁGUAS DE CASCONHA 

C.R.L.; COPÁGUA – COOPERATIVA POPULAR ÁGUAS CENTRO SOBREIRA NA 

FREGUESIA DA SOBREIRA; ÁGUAS AO DOMICILIO DE VILAR.  ---------------------------- 
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10 - ASSOCIAÇÃO  ENVOLVENTÁSTICO - PEDIDO DE ISENÇÃO DE TODAS AS 

TAXAS INERENTES À REALIZAÇÃO DA FESTA CIDADE LORDELO - PARA 

RATIFICAÇÃO 

 

Foi presente à reunião um requerimento com registo de entrada número quarenta mil 

quatrocentos e sessenta e nove, datado de seis de julho do corrente ano, proveniente da 

Associação Envolventástico, com sede na Alameda Dr. Francisco Sá Carneiro, nº2, 

freguesia de Lordelo, a solicitar a isenção do pagamento de todas as taxas das licenças 

inerentes à realização das festas da Cidade de Lordelo em Honra de São Salvador, a 

realizar nos dias 24 a 30 de julho do corrente ano. ----------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DATADO DE 

DOZE DE JULHO DO CORRENTE ANO, QUE ISENTOU A ASSOCIAÇÃO 

ENVOLVENTÁSTICO, DO PAGAMENTO DE TODAS AS TAXAS DAS LICENÇAS 

INERENTES À REALIZAÇÃO DAS FESTAS DA CIDADE DE LORDELO EM HONRA 

DE SÃO SALVADOR, A REALIZAR NOS DIAS 24 A 30 DE JULHO DO CORRENTE 

ANO. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

11 - COMISSÃO DE FESTAS EM HONRA DA SANTA MARIA DE MADALENA - 

PEDIDO DE ISENÇÃO DE TODAS AS TAXAS INERENTES À REALIZAÇÃO DAS 

FESTAS  - PARA RATIFICAÇÃO 

 

Foi presente à reunião um requerimento com registo de entrada número quarenta mil 

quatrocentos e setenta e sete, datado de seis de julho do corrente ano, proveniente da 

Comissão de Festas em Honra da Santa Maria de Madalena, freguesia de Paredes, a 

solicitar a isenção do pagamento de todas as taxas das licenças inerentes à realização das 

festas, a realizar nos dias 21 e 22 de julho do corrente ano. ------------------------------------------ 
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Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DATADO DE 

DOZE DE JULHO DO CORRENTE ANO, QUE ISENTOU A COMISSÃO DE FESTAS EM 

HONRA DA SANTA MARIA DE MADALENA, FREGUESIA DE PAREDES, DO 

PAGAMENTO DE TODAS AS TAXAS DAS LICENÇAS INERENTES À REALIZAÇÃO 

DAS FESTAS, NOS DIAS 21 E 22 DE JULHO DO CORRENTE ANO. --------------------------- 

  

12 - COMISSÃO DE FESTAS EM HONRA DE S. DOMINGOS DA PARÓQUIA DE 

BESTEIROS - PEDIDO DE ISENÇÃO DE TODAS AS TAXAS RELATIVAS AOS 

LICENCIAMENTOS DAS FESTAS EM HONRA DE S. DOMINGOS EM BESTEIROS 

- PARA RATIFICAÇÃO 

  

Foi presente à reunião um requerimento com registo de entrada número quarenta mil 

novecentos e setenta e oito, datado de nove de julho do corrente ano, proveniente da 

Comissão de festas em honra de S. Domingos da paróquia de Besteiros, a solicitar a 

isenção do pagamento de todas as taxas das licenças inerentes à realização das festas em 

honra de S. Domingos, a realizar nos dias 4 e 5 de agosto do corrente ano. --------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DATADO DE 

DOZE DE JULHO DO CORRENTE ANO, QUE ISENTOU A COMISSÃO DE FESTAS EM 

HONRA DE S. DOMINGOS DA PARÓQUIA DE BESTEIROS, DO PAGAMENTO DE 

TODAS AS TAXAS DAS LICENÇAS INERENTES À REALIZAÇÃO DAS FESTAS NOS 

DIAS 4 E 5 DE AGOSTO DO CORRENTE ANO. ------------------------------------------------------ 

  

13 - CRISTIANO RAFAEL VIEIRA FERREIRA, REPRESENTANTE DA COMISSÃO 

DE FESTAS DE SANTA MARTA - PEDIDO DE ISENÇAO DAS TAXAS INERENTES 
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À REALIZAÇÃO DAS FESTAS SANTA MARTA DE ALVRE - PARA RATIFICAÇÃO 

 

Foi presente à reunião um requerimento com registo de entrada número quarenta e um 

mil duzentos e oitenta e seis, datado de dez de julho do corrente ano, em nome de 

Cristiano Rafael Vieira Ferreira, residente na rua das Cavadinhas nº 67, freguesia de 

Aguiar de Sousa, a solicitar a isenção do pagamento de todas as taxas das licenças 

inerentes à realização das festas em honra de Santa Marta de Alvre, a realizar nos dias 28 

e 29 de julho do corrente ano. ------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DATADO DE 

DOZE DE JULHO DO CORRENTE ANO, QUE ISENTOU A COMISSÃO DE FESTAS EM 

HONRA DE SANTA MARTA DE ALVRE, DO PAGAMENTO DE TODAS AS TAXAS 

DAS LICENÇAS INERENTES À REALIZAÇÃO DAS FESTAS NOS DIAS 28 E 29 DE 

JULHO DO CORRENTE ANO. ----------------------------------------------------------------------------- 

  

14 - JOSÉ PAULO GUTIERRES DA SILVA, REPRESENTANTE DA COMISSÃO DE 

FESTAS Nª Sª BOM DESPACHO - PEDIDO DE ISENÇAO DE TODAS AS TAXAS 

INERENTES À REALIZAÇÃO DAS FESTAS - PARA RATIFICAÇÃO 

  

Foi presente à reunião um requerimento com registo de entrada número quarenta e um 

mil seiscentos e noventa e três, datado de onze de julho do corrente ano, em nome de José 

Paulo Gutierres da Silva, residente rua Central de Seixagude, nº319, freguesia de Recarei, 

a solicitar a isenção do pagamento de todas as taxas das licenças inerentes à realização 

das festas em honra de Nossa Senhora do Bom Despacho, a realizar nos dias 12 a 15 de 

agosto do corrente ano. --------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DATADO DE 

DOZE DE JULHO DO CORRENTE ANO, QUE ISENTOU A COMISSÃO DE FESTAS EM 

HONRA DE Nª Sª DO BOM DESPACHO, DO PAGAMENTO DE TODAS AS TAXAS 

DAS LICENÇAS INERENTES À REALIZAÇÃO DAS FESTAS NOS DIAS 12 A 15 DE 

AGOSTO DO CORRENTE ANO. -------------------------------------------------------------------------- 

  

15 - MARIA DA GAMA MOREIRA PINTO, REPRESENTANTE DA COMISSÃO DE 

FESTAS - PEDIDO DE ISENÇÃO DE TODAS AS TAXAS INERENTES À 

REALIZAÇÃO DAS FESTAS EM HONRA DO SENHOR DE TERRONHAS EM 

RECAREI - PARA RATIFICAÇÃO   

  

Foi presente à reunião um requerimento com registo de entrada número quarenta e dois 

mil duzentos e setenta e nove, em doze de julho do corrente ano, em nome de Maria da 

Gama Moreira Pinto, residente em rua da Tesouraria nº132, freguesia de Melres, a 

solicitar a isenção do pagamento de todas as taxas das licenças inerentes à realização das 

festas em honra do Senhor de Terronhas em Recarei a realizar nos dias 24 a 26 de agosto 

do corrente ano. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DATADO DE 

TREZE DE JULHO DO CORRENTE ANO, QUE ISENTOU A COMISSÃO DE FESTAS 

EM HONRA DO SENHOR DE TERRONHAS, DO PAGAMENTO DE TODAS AS TAXAS 

DAS LICENÇAS INERENTES À REALIZAÇÃO DAS FESTAS NOS DIAS 24 A 26 DE 

AGOSTO DO CORRENTE ANO. -------------------------------------------------------------------------- 

  

16 - PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO À ENVOLVENTÁSTICO - 

ASSOCIAÇÃO - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 
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Foi presente à reunião um requerimento com registo de entrada número sete mil 

trezentos e oitenta e três, em nove de julho do corrente ano, proveniente da A 

Envolventástico -Associação freguesia de Lordelo, a solicitar a atribuição de um subsídio 

para apoio na organização das festas da cidade a realizar nos dias 26 a 30 julho do 

corrente ano. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR A 

ATRIBUIÇÃO DE UM SUBSÍDIO NO VALOR DE CINCO MIL EUROS PARA APOIO 

NA ORGANIZAÇÃO DAS FESTAS DA CIDADE DE LORDELO, A REALIZAR NOS 

DIAS 26 A 30 JULHO DO CORRENTE ANO, CONFORME PROPOSTA DO SENHOR 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DATADA DE TREZE DE JULHO DO 

CORRENTE ANO. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

17 - PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO À JUNTA DE FREGUESIA DE 

PARADA DE TODEIA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião um email com a referência 2018, ECM, E, 01,7418, datado de 10 de 

julho do corrente ano, proveniente da junta de freguesia de Parada Todeia, a solicitar a 

atribuição de um subsídio no valor de 922,25 euros, por danos provocados pela queda de 

uma árvore no automóvel com matricula 32-JE-19. ----------------------------------------------------

-Tomou a palavra o Senhor Presidente da Câmara Municipal que referiu que o subsídio 

ora em discussão tem a ver com uma indemnização por danos numa viatura devido à 

queda de uma árvore. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR A 

ATRIBUIÇÃO DE UM SUBSÍDIO À JUNTA DE FREGUESIA DE PARADA DE TODEIA, 

NO VALOR DE NOVECENTOS E VINTE E DOIS EUROS E VINTE E CINCO 
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CÊNTIMOS, CONFORME PROPOSTA DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DATADA DE TREZE DE JULHO DO CORRENTE ANO. MAIS FOI 

DELIBERADO, COM A MESMA VOTAÇÃO, REMETER O PRESENTE ASSUNTO À 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL PARA DELIBERAÇÃO DAQUELE ORGÃO. --------------------- 

  

18 - PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO AO CAB-CRD CLUBE 

RECREATIVO, DESPORTIVO E CULTURAL - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião um ofício com a referência um, em seis de julho do corrente ano, 

proveniente da CAB-CRD Clube Recreativo, Desportivo e Cultural de Baltar, a solicitar 

um subsídio no valor de 26,100,00 euros, para apoio na organização referente ao evento 

“O PAREDES HANDBALL CUP 2018”, realizado entre os dias 27 de junho e 1 de julho do 

corrente ano, para pagamento de transportes, alimentação, Arbitragem, Limpeza e 

Segurança dos Espaços. O pedido é apresentado no âmbito do Contrato Programa de 

Desenvolvimento Desportivo, subscrito pelo Clube requerente e o Município, o qual se 

junta para aprovação/ratificação. --------------------------------------------------------------------------

Usou da palavra o Senhor Presidente da Câmara Municipal que referiu que o subsídio em 

questão tem a ver com os custos que a Câmara Municipal tem que assumir com a 

realização do evento “O PAREDES HANDBALL CUP 2018”, com o aluguer de 

camionetas, com os árbitros, com inscrições e com alimentação. Relativamente às 

despesas com inscrições, esclareceu que não fazia sentido cobrar às equipas de Paredes os 

mesmos 55 € cobrados às equipas estrangeiras. Informou que foi decidido que as equipas 

portuguesas pagassem apenas 30 € assumindo a Câmara Municipal o pagamento dos 

restantes 20 €. Revelou que, ao valor do subsídio, foram descontados os valores 

relacionados com patrocínios tendo-se chegado à verba ora em discussão que, sem os 

patrocínios poderia ser maior. ------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR A 

ATRIBUIÇÃO DE UM SUBSÍDIO NO VALOR DE VINTE E SEIS MIL E CEM EUROS, 
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PARA APOIO NOS GASTOS COM A ORGANIZAÇÃO DO EVENTO “O PAREDES 

HANDBALL CUP 2018”, REALIZADO ENTRE OS DIAS 27 DE JUNHO E 1 DE JULHO 

DO CORRENTE ANO, CONFORME PROPOSTA DO SENHOR PRESIDENTE DA 

CÂMARA MUNICIPAL DATADA DE TREZE DE JULHO DO CORRENTE ANO. MAIS 

DELIBEROU APROVAR/RATIFICAR O CONTRATO PROGRAMA DE 

DESENVOLVIMENTO DESPORTIVO JUNTO. -------------------------------------------------------- 

  

19 - PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO À APD - ASSOCIAÇÃO 

PORTUGUESA DE DEFICIENTES - DELEGAÇÃO LOCAL DE PAREDES - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião um ofício com registo de entrada número sete mil quatrocentos e 

setenta e dois, em dez de julho do corrente ano, proveniente da APD – Associação 

Portuguesa de Deficientes –  Delegação de Paredes, a solicitar a atribuição de um subsídio 

no valor de 1.090.97 € para pagamento do imposto Único de Circulação, taxa licença 

construção/legalização. --------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o Assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR A 

ATRIBUIÇÃO DE UM SUBSÍDIO NO VALOR DE MIL E NOVENTA EUROS E 

NOVENTA E SETE CÊNTIMOS, PARA PAGAMENTO DO IMPOSTO ÚNICO DE 

CIRCULAÇÃO, TAXA LICENÇA CONSTRUÇÃO/LEGALIZAÇÃO, CONFORME 

PROPOSTA DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DATADA DE 

TREZE DE JULHO DO CORRENTE ANO. -------------------------------------------------------------- 

  

20 - PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO À JUNTA DE FREGUESIA DE 

BALTAR - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião um email com a referência 2018, ECM, E, 01,8178, datado de 13 de 

julho do corrente ano, proveniente da junta de freguesia de Baltar, a solicitar a atribuição 
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de um subsídio para ajuda na organização do evento “FESTIVAL VILLA QUINTÃ” a 

realizar nos dias 21 e 22 de julho do corrente ano. ----------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, ATRIBUIR UM 

SUBSÍDIO NO VALOR DE QUINHENTOS EUROS PARA AJUDA NA ORGANIZAÇÃO 

DO EVENTO “FESTIVAL VILLA QUINTÃ”, CONFORME PROPOSTA DO SENHOR 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DATADA DE TREZE DE JULHO DO 

CORRENTE ANO. MAIS FOI DELIBERADO, COM A MESMA VOTAÇÃO, REMETER O 

PRESENTE ASSUNTO À ASSEMBLEIA MUNICIPAL PARA DELIBERAÇÃO DAQUELE 

ÓRGÃO. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

21 - PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO À ASSOCIAÇÃO DE CULTURA 

MUSICAL CETENSE - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião um email com a referência 2018, ECM, E, 01,8186, datado de 13 de 

julho do corrente ano, proveniente da Banda de Música de Cête, a solicitar um subsídio 

no valor de 2,920,00 euros, para ajuda na realização de obras na sua sede. --------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR A 

ATRIBUIÇÃO DE UM SUBSÍDIO NO VALOR DE DOIS MIL NOVECENTOS E VINTE 

EUROS, À BANDA DE MÚSICA DE CÊTE, PARA APOIO NA EXECUÇÃO DE OBRAS 

NA SUA SEDE, CONFORME PROPOSTA DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DATADA DE TREZE DE JULHO DO CORRENTE ANO. ------------------------ 

  

22 - PEDIDOS DE ISENÇÃO DO PAGAMENTO TRSU - DIFICULDADES 

ECONÓMICAS - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 
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Foi presente à reunião uma informação com o número de identificação do processo geral 

quarenta mil oitocentos e vinte e nove, datada de nove de julho do corrente ano, 

proveniente do Pelouro do Ambiente, Divisão do Ambiente, a remeter ao Executivo 

Municipal, nove processos de isenção do pagamento da tarifa de resíduos sólidos 

urbanos, objeto de parecer técnico favorável pelo Pelouro da Ação Social, bem como a 

anulação das dívidas existentes em todas as situações que a mesma informação prevê. ---- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DOS RELATÓRIOS SOCIAIS A ISENÇÃO 

DO PAGAMENTO DA TARIFA DE RESÍDUOS SÓLIDOS URBANOS, BEM COMO A 

ANULAÇÃO DA DÍVIDA EXISTENTE, EM TODAS AS SITUAÇÕES PREVISTAS NA 

INFORMAÇÃO APRESENTADA. ------------------------------------------------------------------------- 

  

23 - PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO, EM QUE É 

REQUERENTE MARIA ALEXANDRINA COELHO RIBEIRO, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação geral catorze mil seiscentos e vinte sete datada de quatro de julho do 

corrente ano, a remeter ao Executivo Municipal, o relatório social e respetivo parecer 

técnico, referente ao pedido de apoio para aquisição de medicação, em que é requerente 

Maria Alexandrina Coelho Ribeiro, da freguesia de Paredes. --------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DE PAREDES DELIBEROU POR UNANIMIDADE, 

APROVAR, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E AO 

ABRIGO DO PROGRAMA PAREDES AJUDA +, O PEDIDO DE APOIO NA 

AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO EFETUADO POR MARIA ALEXANDRINA COELHO 
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RIBEIRO. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

24 - PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO, EM QUE É 

REQUERENTE ANA PAULA MARTINS DA SILVA MARQUES, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação geral, quinze mil trezentos e noventa e oito datada de vinte e nove de junho 

do corrente ano, a remeter ao Executivo Municipal, o relatório social e respetivo parecer 

técnico, referente ao pedido de apoio para aquisição de medicação, em que é requerente 

Ana Paula Martins da Silva Marques, da freguesia de Vandoma. --------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DE PAREDES DELIBEROU POR UNANIMIDADE, 

APROVAR, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E AO 

ABRIGO DO PROGRAMA PAREDES AJUDA +, O PEDIDO DE APOIO NA 

AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO EFETUADO POR ANA PAULA MARTINS DA SILVA 

MARQUES. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

  

25 - PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO, EM QUE É 

REQUERENTE MARIA MARGARIDA DE JESUS, NO ÂMBITO DO PROGRAMA 

"PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação geral, vinte e um mil cento e noventa e cinco datada de dois de julho do 

corrente ano, a remeter ao Executivo Municipal, o relatório social e respetivo parecer 

técnico, referente ao pedido de apoio para aquisição de medicação, em que é requerente 

Maria Margarida De Jesus, da freguesia de Paredes. -------------------------------------------------- 
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Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DE PAREDES DELIBEROU POR UNANIMIDADE, 

APROVAR, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E AO 

ABRIGO DO PROGRAMA PAREDES AJUDA +, O PEDIDO DE APOIO NA 

AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO EFETUADO POR MARIA MARGARIDA DE JESUS. ------ 

  

26 - ORPHEU PAREDES SOCIAL - PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO COM A 

ASSOCIAÇÃO REBORD'ART - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, trinta e nove mil quatrocentos e sete, datada de três de 

julho do corrente ano, a remeter ao Executivo Municipal, a minuta de protocolo de 

colaboração, entre o Município de Paredes e a Associação “Rebord‟art”. ----------------------- 

 

Colocado o Assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR A MINUTA 

DO PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO ENTRE O MUNICÍPIO DE PAREDES E A 

ASSOCIAÇÃO REBORD „ART. ----------------------------------------------------------------------------- 

  

27 - TRANSFERÊNCIA DE VERBA PARA A RÁDIO RITMOS ONLINE - 

ASSOCIAÇÃO CULTURAL E RECREATIVA PARA SUPORTE DOS CUSTOS 

INERENTES À REALIZAÇÃO DA FESTA DO EMIGRANTE - PARA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação com o número de identificação de processo geral 

trinta e seis mil duzentos e quarenta e nove, datada de dezoito de junho do corrente ano, 

proveniente do Pelouro da Cultura, a propor ao Executivo Municipal a atribuição de um 

subsídio no valor de quinhentos euros, à Rádio Ritmos Online – Associação Cultural e 

Recreativa, para apoio na realização da “Festa do Emigrante” a acontecer no Parque José 
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Guilherme. Cidade de Paredes, no dia doze de agosto do corrente ano. ------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR A 

ATRIBUIÇÃO DE UM SUBSÍDIO NO VALOR DE QUINHENTOS EUROS, À RÁDIO 

RITMOS ONLINE – ASSOCIAÇÃO CULTURAL E RECREATIVA, PARA APOIO NA 

REALIZAÇÃO DA “FESTA DO EMIGRANTE” A ACONTECER NO PARQUE JOSÉ 

GUILHERME, NO DIA DOZE DE AGOSTO DO CORRENTE ANO. ---------------------------- 

  

28 - FORNECIMENTO DE REFEIÇÕES ESCOLARES NO ANO LETIVO DE 2018/2019 

- PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação com o número de identificação de processo geral 

quarenta mil quatrocentos e oitenta e um, datada de seis de julho do corrente ano, 

proveniente da Divisão de Educação, a remeter ao Executivo Municipal, a proposta de 

adenda a alguns protocolos de colaboração celebrados em 2017/07/20, bem como a 

celebração de um novo protocolo, relativos ao fornecimento de refeições escolares. --------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR A ADENDA AOS 

PROTOCOLOS DE COLABORAÇÃO RELATIVOS A FORNECIMENTO DE REFEIÇÕES 

ESCOLARES, CELEBRADOS COM A ASSOCIAÇÃO SOCIAL E CULTURAL DE LOUREDO, 

OBRA DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DA FREGUESIA DE SOBROSA E ASSOCIAÇÃO PARA O 

DESENVOLVIMENTO DE VILELA, BEM COMO A CELEBRAÇÃO DE UM NOVO 

PROTOCOLO COM A ASSOCIAÇÃO S. PEDRO CENTRO SOCIAL DE SOBREIRA, EM 

CONFORMIDADE COM A INFORMAÇÃO APRESENTADA. ---------------------------------------------- 

  

29 - APOIO AOS ALUNOS SUBSIDIADOS DO 1.º CICLO, ATRAVÉS DA 

ATRIBUÇÃO DE CREDENCIAL - CELEBRAÇÃO DE PROTOCOLO COM 
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PAPELARIAS - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação com o número de identificação de processo geral 

quarenta e um mil oitocentos e quatro, datada de onze de julho do corrente ano, a remeter 

ao Executivo Municipal, o protocolo de colaboração entre o Município de Paredes e as 

livrarias/papelarias aderentes, no âmbito do apoio à compra de material escolar aos 

alunos do 1º ciclo beneficiários de ação social escolar. ------------------------------------------------

Tomou a palavra o Senhor Vereador Dr. Rui Moutinho que referiu o seguinte: “Senhor 

Presidente, o PSD vai votar favoravelmente e congratula-se com a metodologia proposta 

pois que é aquela que, em nosso entender, melhor salvaguarda o comércio local.” ----------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNCIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR O 

PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO ENTRE O MUNICÍPIO DE PAREDES E AS 

LIVRARIAS/PAPELARIAS ADERENTES, CONFORME A INFORMAÇÃO PRESTADA, 

NO ÂMBITO DO APOIO À COMPRA DE MATERIAL ESCOLAR AOS ALUNOS DO 1º 

CICLO BENEFICIÁRIOS DE AÇÃO SOCIAL ESCOLAR.  

 

 

Antes de dar por terminados os trabalhos, o Senhor Presidente da Câmara Municipal 

informou os Senhores Vereadores da necessidade urgente de se realizar uma reunião 

extraordinária do Executivo Municipal no próximo dia 26 de julho, relacionada com a 

aprovação de um financiamento. Observou que o financiamento em causa se destina à 

compra de dois camiões para recolha de lixo bem como de um autocarro. Referiu que, 

dado que o assunto carece de aprovação da Assembleia Municipal, o mesmo terá de ser 

submetido à sessão daquele órgão a realizar em setembro próximo. ----------------------------- 

  

 

14
/1

8,
1



 
REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL nº 14/18 

Data Reunião - 2018/07/19 

 

_________________ 

 

_________________ 

Página 22 de 22 
 

--- E nada mais havendo a tratar, foi elaborada a ata da presente reunião, cuja minuta já 

havia sido aprovada e que, depois de lida, foi submetida à aprovação do Executivo, sendo 

aprovada por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------- 

 

--- Sendo quinze horas e vinte e cinco minutos, pelo Senhor Presidente, foi declarada 

encerrada a presente reunião. -------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

--- E eu, Pedro Manuel Lopes Moura de Oliveira, Licenciado e Chefe da Divisão de 

Assuntos Jurídicos, redigi e, juntamente com o Senhor Presidente da Câmara Municipal, 

subscrevi a presente ata, a qual se encontra fiel ao que de relevante se passou na mesma 

reunião. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

 

 

 

__________________________________ 

 

 

 

 

 

__________________________________ 
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